



Bericht des Jugendverantwortlichen für das Jahr 2018/2019

Im November des letzten Jahres spielten Nils Abbühl und Valentin Gertsch mit viel Erfolg das Finalturnier von Minigolf2020 in Olten. Valentin belegte in der U16-Kategorie den 6. und Nils den 2. Rang. Leider ist Nils noch kein Mitglied unseres Vereins, aber im ständigen Kontakt mit der Familie. Übrigens: Gewonnen hat dieses Turnier Luca Böhs, welcher jetzt mit seiner Mutter Jane Stucki zu uns in den Club wechselt. Im März spielte Valentin mit einer Tageslizenz das erste Lizenzturnier. Er spielte etwa seine Trainingsergebnisse und ich war sehr zufrieden mit seiner Leistung.

Der Ausblick sehe ich eher positiv da, mit Luca und Valentin, wir zwei Jugendspieler haben, die bereits schon zusammen trainiert haben.

Schulsport

Dieses Jahr wurden wir schon fast vom Schulsportkurs in Langnau überrannt. Es nahmen 5 Buben und 2 Mädchen daran teil. Es war eine sehr grosse Herausforderung für mich, da es zum Teil eine wilde Gruppe war. Es war toll zu sehen, wie die Kinder sich in den 5 Monaten verbesserten und am Schluss teilweise super Schläge gemacht haben. Aktuell möchte keines der Kinder weitermachen, jedoch könnte es sein, dass der eine oder andere einmal ein Training besucht.

Fäger-Kurse Bern und Ferien(s)pass Langnau

Dieses Jahr stellten Bern und Langnau die Organisation des Ferienpass um. Neu werden die Kurse nur noch im Internet ausgeschrieben. Durch diese Umstrukturierung haben sich keine Kinder für die Kurse angemeldet. Wir werden dies genauer analysieren und sehr wahrscheinlich im 2020 ein neuer Versuch wagen.

Jugendkasse

Einnahmen:

Blöckliverkauf	65 Fr.
Spende Ingo	80 Fr.
Spende Harald	30 Fr.
Spende Schiedsrichterentschädigung (Wolfgang Wicki, Alexandra)	58 Fr.

Gesamthaft ergibt das Einnahmen von 233.00 Fr. Vielen Dank für die Spenden und Blöckli-Kauf. DANKE

Ausgaben:

Ich führte mit Nils und Valentin ein Jugendtraining in der Enge durch. Die Trainingskosten von 20.00 Fr. übernahm die Jugendkasse.

Valentin spielte das Falken-Turnier im März mit einer Tageslizenz für 10.00 Fr., welche von uns bezahlt wurde. Damit ergibt sich eine Summe von 30.00 Fr. für die Ausgaben.

Daraus resultiert ein Gewinn von 203.00 Fr. und der Kontostand am 30.09.2019 beläuft sich auf 3387.55 Fr.

Vielen Dank allen Helfern, Sponsoren oder anderen Personen die etwas Gutes für unsere Jugend geleistet haben.

MC Berner Falken
Jugendverantwortlicher

Würsch Thomas